
Comitato dei genitori 

 

Verbale N° 3 del 18 / 02 / 2014 

 

In data 18 febbraio  alle ore 18.00 presso l’aula magna dell’Istituto Superiore 

 “ E. Maggia”, Viale Mainardi 5 Stresa, si sono riuniti i Sig. Colombo Sara  Presidente, Sacco Danilo Segretario, 

alcuni genitori membri dei Consigli di Classe e genitori interessati,  Ottinetti Franco Presidente del Consiglio 

d’Istituto . 

Ordine del giorno 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Elezione e nomina Tesoriere  

3. Situazione raccolta fondi ed aggiornamenti varie iniziative in corso 

4. Istituzione  e  modalita’  di raccolta contributo annuale comitato 

5.  Acquisto materiale alunni kit cucina per classi prime, abbigliamento sala e cucina per classi 

seconde per stage a Druogno 

6. Proposte per nuove iniziative 

Varie ed eventuali 

Il Comitato Genitori e’ stato incaricato dalla scuola di procurare le divise necessarie ai ragazzi di seconda per lo 

stage di Druogno. 

Pertanto chiunque avesse contatti con aziende del settore puo’ farsi fare un preventivo che verra poi valutato dal 

Comitato. 

Il Comitato si sta occupando anche di organizzare un kit cucina con tutto il materiale necessario alle classi prime. 

Anche per questo l’invito a procurare preventivi e’ aperto a tutti. 

Chi fosse interessato puo’ contattare direttamente la Sig.ra Sara per avere informazioni piu’ dettagliate. 

Per quanto riguarda la raccolta fondi purtroppo non tutte le classi hanno preso seriamente la cosa e a molti 

genitori non e’ neanche pervenuta la ns. comunicazione. E’ stata raccolta la cifra di poco superiore ai 100€. Ben 

lontana dalle ns. aspettative. 

Anche per questo motivo non abbiamo modo di farci fare da un professionista il sito internet. Si offre una 

rappresentante di classe a sentire un altro genitore che potrebbe essere in  grado di darci una mano. Ci fara’ 

sapere. 

Si discute su come poter fare una raccolta fondi un po’ piu’ incisiva, non escono molte idee se non quella del 

bollettino postale; per ora rimane tutto in sospeso. 

La problematica dei mezzi di trasporto indicata da parecchi genitori al Presidente, non si è risolta,  la ditta SAF  

comunque ha risposto alla Ns. raccomandata (risposta che alleghiamo) 

 

 

La seduta è terminata alle ore 20,00 

 

Stresa 18 / 02 / 2014                                                          Il  Segretario 



                                                                                                Danilo Sacco 


